



## Claudia Sheinbaum celebra la aprobación de Reforma Judicial

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum celebró la reciente aprobación de la Reforma Judicial que se llevó a cabo en las primeras horas de este miércoles.

Mediante su cuenta de X, la próxima presidenta de México mencionó que esta aprobación será en beneficio del país. “Felicito a las y los diputados por la aprobación de la Reforma al Poder Judicial. Juntas y juntos, con el pueblo, construimos un México más próspero, democrático y justo”, se lee en su cuenta de X.

“Felicito a las y los diputados por la aprobación de la Reforma al Poder Judicial. Juntas y juntos, con el pueblo, construimos un México más próspero, democrático y justo”, se lee en su cuenta de X.

Esta mañana y luego de 17 horas de debate, la Cámara de Diputados aprobó con 357 votos a favor y 130 en contra, la reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ayer, en medio de las manifestaciones de trabajadores del Poder Judicial, jueces, magistrados, ministros y estudiantes de Derecho, Claudia Sheinbaum, señaló a través de un mensaje en redes sociales, que la reforma no afecta inversiones y dará más y mejor Estado de Derecho.

“Más democracia, más justicia, más libertad.

La reforma al poder judicial no afecta ni nuestras relaciones comerciales, ni las inversiones privadas nacionales, ni extranjeras.

Por el contrario habrá más y mejor estado de derecho y más democracia para todas y todos”, señaló en un mensaje publicado en sus redes sociales.

[https://www.24-horas.mx/2024/09/04/claudia-sheinbaum-celebra-la-aprobacion-de-reforma-judicial/#google\\_vignette](https://www.24-horas.mx/2024/09/04/claudia-sheinbaum-celebra-la-aprobacion-de-reforma-judicial/#google_vignette)